

Unterschied: Standort und Objekt

Sina Reinhard - 2025-03-05 - Standorte & Objekte

Es ist für Sie als Administrator sinnvoll, verschiedene Standorte zu erstellen, wenn Sie eine der folgenden Bedingungen zu erfüllen:

1. Falls Ihre Organisation in mehreren Orten vertreten ist (z.B ein Standort in Zürich, einer in Bern)
2. Falls Sie verschiedene Sportarten/Tennisarten anbieten, die verschiedenen Reservationsregeln und Zahlungsbedingungen bedürfen (bspw. Padel, Tennis Indoor und Tennis Outdoor)

Innerhalb eines Standorts können Sie dann beliebig viele Plätze (Objekte) erstellen. Die Plätze haben jeweils die festgelegten Zahlungsbedingungen, Buchungszeiten, Buchungssperren und Reservationsrichtlinien des Standorts.

Beispiel:

Ein Tennisclub hat Padelplätze (3 Tennisplätze) und Hallenplätze (2 Tennisplätze). Sinnvoll wären hier 2 Standorte, einer mit 3 Plätzen, einen mit 2 Plätzen.